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Anwesend: AL (Alexandra Lyons), FN (Fabian Neumüller), LH (Léon Hinderling), LD (Luca Dahle) LB
(Luzian Bieri), MN (Markus Niese), MA (Max Aspect), ND (Nicholas Doerk), PG (Pelayo Garcia), SR (Svenja
Ruth)

Abwesend: FB (Fran Burlini), LK (Lea Kotthoff),

Protokollschreiber/in: MA

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Amiv umfrage:
LD hat die amiv Umfrage angepasst. Jeder soll Verbesserungen und Kommentare zu seinem Ressort mit
ihm absprechen. LD hat den VSETH gefragt, VSETH hat 2 Fragen geschickt die auch noch reinwollen.
LD spricht sich mit dem Vorstand über die genaue Formulierung.

• Frage zum sexuellen Missbrauch:
genaue Formulierung wird nochmals ausdiskutiert.

• Aufenthaltsraum:
Neu wird bei «ich nutze den Aufenthaltsraum nicht» eine weitere Frage aufpoppen, die nach dem Grund
fragt.

Information:

• Tassendiskussion:
Eine Glastasse und eine Keramiktasse werden herumgegeben. Alle inspizieren sie. Sehr spannende Dis-
kussionen fangen an. MN spricht sich mit unschlagbaren Argumenten über Schimmel für Keramik aus.
Meinungsbild: 2 Enthalten, 2 für Glas Rest für Keramik. Glas ist 30 rappen weniger pro Stück. Kann
dieses Argument die Diskussion doch noch kippen lassen? Riesige Spannung wird erzeugt, Stille im
Raum. Sind weitere Argumente gefragt. ND gibt zu bedenken, dass Bier in eine Glastasse unglaublich
geil aussieht. Es kommt zur Abstimmung. Es hat sich absolut nichts geändert. Immer noch genau gleich
wie vorher. Der amiv wird weiterhin auf Keramiktassen setzen. Innovationen wurden erfolgreich blockiert!
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3. Varia

• Vorstandsreise:
Verschiedene Vorschläge werden diskutiert, alles abgeschmettert wegen unwitzigen Sachen wie Geld. LD
bringt Vorarlberg ins Spiel. Mit Lech können wird leider nicht mithalten, ohhhhh, aber wir kriegen ne
nice Hütte im Ösiland. SR hat aber auch nicen shit auf der Karte, halt eher Italien, nicht so Berge. «Es
ist voll schön», wie SR meint. Is so Tessin, gibt also teureres Essen und nicht so nice wie Österreich.
Aber es ist sogar «voll cute» bekräftigt SR. «Schick mit Aussicht und alles», «Echt schöne Gärten» sind
Begriffe die alle Fallen. SR macht weiter kräftig Werbung.

• Beez:
Der Beez möchte einen neuen Quästor, komplett Random ohne GV und aus dem nichts raus. Die alte
Person hat keine Lust mehr und es gibt einen neuen Interessierten. Der Vorstand hat wohl verkackt. Es
geht eigentlich nur um die 5er legi, Quästur ist nicht in den Statuen vorgesehen. Neue Beez Quästur
einstimmig angenommen.

• Telegram Gruppe:
Führerbunker ist irgendwie nicht so lit, neuer Name.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:30
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